



Presentación y proyección del documental 'El hogar de las niñas'

Escrito por Redacción Iberarte el 14 Octubre 2015. Publicado en [Opinion](#)

Valoración del Usuario: ●●●●● / 2

Malo Bueno



El Centro Casa de Asia-Madrid presenta el documental 'El Hogar de las Niñas', en el que se muestra la labor de la ONG del mismo nombre, en una aldea cercana a Calcuta.

La ONG 'El hogar de las niñas' acoge a más de 300 niñas de la tribu Shantal, llamadas 'intocables', gestionada por Guzmán Lago, se dedica a cuidar de ellas y prepararlas para el futuro y alejarlas de la pobreza y la discriminación. El documental está escrito y dirigido por Marcel Cifré y Raúl Roda y muestra no solo la labor de esta ONG en una tierra hostil y la creciente esperanza de las niñas, sino también el origen de por qué las familias deciden alejarse de sus hijas.

La presentación estará a cargo de Teresa Gutiérrez del Álamo, directora del centro Casa Asia Madrid
Intervienen después de la proyección:

- Guzmán Lago, representante de la ONG El hogar de las niñas y coprotagonista del documental.
- Marcel Cifré, director del documental.



SINÓPSIS

En Bengala Oeste, en medio de un bosque tropical cerca de Calcuta hay una residencia que acoge a más de 300 niñas consideradas intocables. Guzmán Lago, de la ONG "El hogar de las niñas", es el encargado de gestionar este centro.

Aislado de todo el mundo se dedica a cuidar y a preparar estas niñas para que puedan ir a la Universidad y alejarlas de todo lo que comporta la pobreza.

Con él emprenderemos un viaje hacia la vida más íntima de estas niñas. Iremos al delta del Ganges en busca de sus familias y descubriremos los motivos que han llevado a sus padres a alejarse de sus hijas y dejarlas en la residencia.

Acabaremos valorando el impacto a la comunidad Santhal de "El Hogar de las niñas" y de qué forma es la clave para la mejora de vida de muchas familias de la región. [+ Información](#).



FICHA TÉCNICA

Año: 2013 - 2015

Tipología: Documental -Largometraje

Género: Social

Público: Todos los públicos

Duración: 60'

Versión original: inglés, bengalí y castellano

Subtitulos: castellano

Formato: Apple Prores 422

Estado: finalizado

Productores: Viaticdocs y Raúl Roda

Directores: Marcel Cifré y Raúl Roda

Guión: Marcel Cifré y Raúl Roda

Director de Fotografía: Raúl Roda

Voz en off: Javier Lago

Montaje 1ª versión: Ernest Dios

Montaje 2ª versión: Felipe Ruiz

Traductores: Solfi Rahman y Sushil Sarkar

Sonido Directo: Marcel Cifré

Diseño sonido: Guim Cifré

Presentación del documental: 'El hogar de las niñas'

Jueves 15 de octubre a las 19.00 horas.

Centro Casa de Asia-Madrid Palacio de Cañete.

C/ Mayor, 69. 1ª planta (Madrid).

**Entrada gratuita hasta completar aforo.*